



Comisión de la Cámara de Diputados organizó el foro “vivienda adecuada”

En la inauguración, la diputada Aguilar Gil afirmó que el foro se realiza con el objetivo de discutir la problemática de la vivienda en México y encontrar soluciones para brindar una vivienda adecuada a la población. “Yo creo que este parlamento abierto se puede coronar a finales de este año con una legislación adecuada que nos permita ser la punta de lanza en Latinoamérica no sólo en la creación de vivienda social sino en la demanda”, dijo.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-la-camara-de-diputados-organizo-el-foro-vivienda-adeuada/>